



## *Le mot du maire-délégué*

Belliloquoise, Belliloquois,

C'est toujours un plaisir et un bonheur pour le conseil communal et pour moi-même de présenter nos meilleurs vœux à vous toutes et tous pour cette année 2025, en espérant que cette nouvelle année réalise vos espérances, vos souhaits et tous vos projets quels qu'ils soient. Bonne et heureuse année 2025



André ESLIER

## **REUNIONS DU CONSEIL CONSULTATIF**

Les points suivants ont été abordés lors des réunions au cours de l'année 2024 :

- Bureau des élections : composition du bureau des élections
- Dotation locale : Téléthon 100 € - Amicale du Temps Libre 460€
- Travaux routiers : goudronnage voirie
- Travaux bâtiment : église
- Défense incendie (poche chemin de St Aulin)
- Date de la galette des rois et du repas des anciens

## **TRAVAUX REALISES SUR LA COMMUNE**

Des travaux ont été réalisés au niveau de l'arrêt de bus devant la Mairie sur la RD 577. Le revêtement ainsi que les bordures de trottoir ont été remis à neuf.



Des travaux de voirie ont également été réalisés sur le chemin du Domaine.



## Etat civil 1924

### NAISSANCES 1924

CAIRON Paulette, Gilberte, Jeanne née le 04 février 1924  
 DURAND Roland, Julien, Raymond, André né le 13 mai 1924  
 DURAND Gilbert, Charles, Léon né le 21 juillet 1924  
 ENGUEHARD Simone, Suzanne, Marie née le 11 septembre 1924

### MARIAGES 1924

DUCHEMIN Anatole, Auguste et MARIE Yvonne, Eugénie, Henriette le 29 janvier 1924  
 DURAND Eugène, Albert et LAINE Louise, Marceline le 13 mai 1924

### DECES 1924

JUE Marie, Augustine décédée le 02/02/1924  
 JEAN-BAPTISTE Léon, Eugène décédé le 21 février 1924  
 PANNIER Clémence, Célestine décédée le 22 mars 1924  
 LEGRIX Marie, Armandine décédé le 23 septembre 1924  
 HUBERT Marie, Aline décédée le 13 octobre 1924

## Etat civil 2024

### NAISSANCE 2024

CHOTARD Jules né le 18 mars

### MARIAGE 2024

ESLIER Nicolas et LAMBERT Stéphanie le 20 juillet

### DECES 2024

HENRY Marie-France née DELAHAYE le 19 septembre



# EVENEMENTS

## LA GALETTE DES ROIS



Samedi 6 janvier 2024, les habitants de la commune se sont retrouvés à la salle des fêtes de Le Reculey pour partager la galette des rois. Dans une ambiance conviviale, toutes les générations ont pu s'asseoir ensemble et passer un agréable après-midi d'échange.

## LE REPAS DES ANCIENS

Le repas des aînés a réuni le dimanche 14 avril 2024, comme déjà plusieurs années, les anciens des communes de Le Reculey et de Beaulieu pour des retrouvailles autour d'un agréable repas. Les convives ont pris place autour des tables dressées dans la salle des Fêtes de Le Reculey accompagnés des maires délégués ainsi que des conseillers communaux. Les doyens de chaque commune ont été mis à l'honneur. La restauration a été assurée par le traiteur Mr HELAINE Jean-François et le service comme chaque année par des jeunes issus des deux communes. Cette parenthèse chaleureuse de convivialité est un moment de pause particulièrement apprécié par nos aînés, pour se rencontrer, échanger et partager un repas festif.





La chorale «La Graviata» s'est produite le 17 mai 2024 à l'église de Beaulieu

La Graviata est une chorale mixte qui reprend le répertoire musical français.



### CONCERT À L'ÉGLISE

### ILLUMINATIONS 2024

A l'occasion des fêtes de Noël, la Mairie et ses alentours s'illuminent joyeusement pour le plus grand plaisir des habitants de la commune ainsi que des nombreux automobilistes qui passent sur la RD 577. Comme chaque année une équipe composée de Monsieur le Maire, du conseil consultatif et de quelques volontaires se dévoue pour faire scintiller et donner une merveilleuse ambiance de fêtes à notre commune. Cette année la mise en place des décorations a eu lieu le 30 novembre 2024, la mise en lumière le 07 décembre 2024 et le démontage le 04 janvier 2025.



Cette année la sortie annuelle des aînés s'est déroulée le jeudi 13 juin 2024.

### LA SORTIE ANNUELLE DES AÎNÉS

La destination, le Cabaret Moustache situé à Nouvoitou près de Rennes

Strass, plumes et paillettes le Cabaret Moustache est un cabaret moderne dédié au Music-Hall qui revisite la tradition du french cancan en mélangeant dans une revue différente chaque année, la danse, le cirque et la magie pour un dîner-spectacle à partager, entre amis, entre collègues, en famille en groupe, ou en couple. A quelques kilomètres de Rennes, le cabaret moustache attire des milliers de visiteurs autour d'une troupe d'une dizaine d'artistes et performeurs.



Côté déjeuner, l'expérience se prolonge dans l'assiette avec une prestation culinaire raffinée et un service de qualité.

### TELETHON 2024

Le Téléthon 2024, comme chaque année, est passé par la commune déléguée de Beaulieu.

Monsieur le maire a remis aux cyclistes de la Graverie un chèque de 100 € à l'ordre de l'AFM-Téléthon pour participer à l'effort national qui permet de faire avancer la recherche médicale





ARC-EN-CIEL

# ARC-EN-CIEL

Direction : Mme MARGUERITTE Marie  
(en décharge le vendredi pour recevoir les familles)

Horaires scolaires :  
9h/12h - 13h45/16h45

Accueil périscolaires :  
7h30/8h50  
12h00/13h35 (repas fournis par le collège)  
16h45/18h30

Répartition des classes (106 élèves) :

- ◆ PS/MS : 27 élèves accueillis par Mme Vaucquelin, enseignante et Mme MARTIN, agent de Soulevre en Bocage
- ◆ GS/CP : 22 élèves accueillis par Mme LAUNAY, enseignante et Mme CARVILLE, agent de Soulevre en Bocage
- ◆ CE1/CE2 : 20 élèves accueillis par Mme MARGUERITTE
- ◆ CE2/CM1 : 17 élèves accueillis par Mme YON
- ◆ CM1/CM2 : 20 élèves accueillis par Mme GIRARD

La commune de Soulevre en Bocage a la compétence scolaire et à ce titre, elle est chargée d'organiser l'accueil des enfants sur les temps périscolaires.

Le projet éducatif local qui a été construit et voté par les élus permet de définir les grands enjeux, les objectifs et les actions que la commune souhaite mettre en œuvre pour assurer l'épanouissement des enfants de notre territoire. Il a été reconduit pour la période 2024/2027.

C'est dans ce contexte, que depuis plusieurs mois, des évolutions ont été mises en œuvre dans l'école Arc en Ciel :

- ☞ Travail avec le collège pour proposer des repas de qualité en privilégiant un approvisionnement local
- ☞ Mise en place du goûter partagé fourni par la commune à partir de produits commandés chez les producteurs et commerçants locaux
- ☞ Adaptation des espaces de loisirs pour que les enfants puissent participer à des activités qui correspondent à leur âge et qui participent à leurs besoins : atelier bricolage, théâtre, échecs, activités sportives, coin lecture, espace détente...

Des thèmes sont proposés à chaque période : jeux olympiques, voyage à travers le monde, octobre rose, décoration des tables du repas des aînés de Bény, semaine du cirque, Noël...

Nous pouvons compter sur une équipe très engagée et bienveillante pour accompagner les enfants dans leur éveil.

Gaëtan, Solène, Margot, Nadège, Karine et Janick, agents de la commune, travaillent au quotidien auprès d'eux, et sont à leur écoute pour leur offrir un espace sécurisant, où la parole de l'enfant est entendue, et où on apprend à vivre ensemble en respectant les différences des autres.

Une attention particulière est portée pour que ces actions aient un lien avec le projet d'école et les actions conduites par les enseignantes. La commune souhaite permettre une **continuité éducative entre les différents temps de la journée de l'enfant**.

La commune est également responsable de l'entretien des locaux. Cette année, un effort a été porté à l'aménagement des espaces extérieurs, pour que le jardin devienne un espace adapté pour faire « Classe dehors » comme le préconise l'éducation nationale. Des tables ont été installées, et des arbres plantés avec le soutien des services espaces verts. La cabane en osier plantée l'an dernier prend forme et devient un espace pour les enfants qui s'y retrouvent et inventent le monde de demain !

Cette fin d'année a été marquée par la semaine « Cirque ». Ce projet porté par l'équipe enseignante a permis de banaliser une semaine de novembre, où les enfants ont pu répéter, s'entraîner grâce à des professionnels de la « Compagnie du gros nez rouge » et se représenter dans un chapiteau installé derrière le gymnase.



Octobre Rose

L'Association des Parents d'Elèves (APE « Les culottes courtes ») de l'école Arc-en-ciel de Bény-Bocage met en place des actions pour récolter de l'argent et ainsi financer des projets scolaires mis en place par les enseignants comme la venue du cirque de « La compagnie du gros nez rouge » cette année !

- Certaines actions ont déjà eu lieu et d'autres sont à venir :
- » bourse aux jouets (16 novembre)
  - » vente de pizzas et de boissons pendant le spectacle de cirque (29 novembre)
  - » vente de chocolats et de biscuits (décembre)
  - » vente de gâteaux et de boissons au marché de Noël de l'école (17 décembre)
  - » soirée dansante (15 mars 2025)
  - » chasse aux œufs (27 avril 2025)



**LA COMPAGNIE DU GROS NEZ ROUGE**  
école de cirque, spectacles et animations



